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Еженедельное рабочее совещание депутатов и сотрудников 

аппарата Думы Ставропольского края 

Актуальные вопросы по направлениям работы комитетов депутаты 

Думы Ставрополья обсудили 20 декабря на еженедельном рабочем 

совещании под председательством Николая Великданя. Председатель 

комитета по промышленности, энергетике, строительству и ЖКХ Виктор 

Лозовой рассказал о результатах выездного совещания по проблеме 

обращения с отходами производства и потребления. Депутат отметил, что 

особое беспокойство сегодня вызывает невозможность расчёта платежа для 

предпринимателей, исходя из специфики деятельности и, соответственно, 

количества производимых отходов. Сейчас размер платы для юрлиц зависит 

площади занимаемых помещений и дифференцировать платежи можно 

только внесением поправок в федеральные нормы. Председатель Думы 

Николай Великдань поручил профильном комитету проработать 

соответствующую инициативу, которая позволила бы более гибко 

формировать тарифы на вывоз ТКО для малого бизнеса. Кроме того, 

Николай Великдань дал поручение депутатскому корпусу следить за ходом 

реализации наказов жителей края, данных кандидатам в депутаты от разных 

политических партий в период избирательной кампании 2021 года. Около 

500 инициатив ставропольцев легли в основу программы совместных 

действий законодательной и исполнительной власти на ближайшие годы. "На 

своих округах прошу всех регулярно посещать объекты, работы на которых 

будут вестись в рамках этой программы. Важно понимать и 

контролировать, что для выполнения наказа выделены необходимые 

средства, хватает техники, людей", – обратился к коллегам Николай 

Великдань (7 публикаций). 

 

Заседания Думы Ставропольского края 

В газете "Ставропольская правда", № 138 от 18 декабря была 

опубликована информация о заключительном в этом году заседании Думы 

Ставропольского края под председательством Николая Великданя, 

прошедшем 16 декабря. Заседание краевого парламента также стало главной 

темой очередного выпуска программы "Парламентский вестник" на 

телеканале "Своё ТВ" от 22 декабря.  

Комментируя итоги работы краевого парламента, председатель Думы 

Ставропольского края Николай Великдань отметил, что Ставрополью 

удаётся достойно справляться с трудностями. "В крае создана и действует 

законодательная база, направленная на помощь и поддержку наших 

земляков. И в будущем году мы продолжим её совершенствовать. Отдельно 
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хочу сказать слова благодарности депутатам шестого созыва за 

продуктивную работу, а также выразить признательность губернатору 

края Владимиру Владимирову, Правительству региона и всем структурам, 

которые взаимодействуют с краевой Думой, за поддержку и 

сотрудничество", – отметил спикер краевой Думы (7 публикаций).  

На заседании в двух чтениях был принят проект закона "О 

патриотическом воспитании в Ставропольском крае". О том, какие цели и 

задачи преследует этот законопроект, и какая роль отводится органам власти, 

в газете "Ставропольская правда" от 17 декабря рассказал депутат Думы 

Ставропольского края Роман Савичев (2 публикации).  

 

Деятельность депутатов Думы Ставропольского края 

На Ставрополье разрабатывают программу развития края. В ее основу 

вошли конструктивные инициативы, поступившие от ставропольцев в ходе 

предвыборной кампании. Около 500 предложений рассмотрели депутаты на 

расширенном совещании в Изобильном. Совещание провел председатель 

краевой Думы Николай Великдань. "Люди должны увидеть реальные 

результаты нашей работы, как решаются поставленные ими задачи. С 

инициативой объединить все поступившие предложения в общую программу 

выступил губернатор Ставрополья, и теперь мы вместе с исполнительной 

властью приступаем к её реализации", – сказал председатель краевой Думы. 

В своих выступлениях спикера поддержали руководители всех партийных 

фракций. Они отметили, что главной задачей должно стать улучшение жизни 

ставропольцев. В числе важнейших направлений программы – развитие 

сельских территорий, создание новых рабочих мест, реализация проектов 

благоустройства, повышение качества и доступности медицины. 

Законодатели предложили главам территорий определить конкретные 

объекты, которые в первоочередном порядке войдут в программу развития 

Ставрополья (12 публикаций). Депутат Думы Ставропольского края 

Анатолий Жданов рассказал, что выбрал десять наиболее важных наказов 

по своему избирательному округу: "Это и дорожная сеть, и водоснабжение, 

и ремонт образовательных учреждений. И, естественно, ни одно обращение 

избирателей округа ко мне, как к депутату Думы Ставропольского края 

седьмого созыва, не будет оставлено без внимания".  В режиме 

видеоконференцсвязи в совещании приняли участие депутаты - члены 

фракции КПРФ Виктор Лозовой и Михаил Макуха (3 публикации).  

Депутат Думы Ставропольского края Анна Зимина 

прокомментировала принятие Госдумой в первом чтении законопроекта о 

медицинских сертификатах. "В текущей непростой эпидобстановке данная 

инициатива будет своевременна и необходима. Но мы должны понимать, 

что этот вопрос нужно детально проработать. Необходимо разъяснить 

гражданам порядок действия сертификатов и способы их получения. 

Уверена, что эта инициатива партии "Единая Россия" – верный шаг к 

созданию коллективного иммунитета наших граждан", - отметила Зимина. 

(11 публикаций). 
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Непарламентские партии смогут принять участие в работе с наказами 

избирателей. Об этом говорили на первом в седьмом созыве краевого 

парламента заседании Совета политических партий, не представленных в 

Думе Ставрополья. В заседании, которое провёл первый заместитель 

председателя Думы Дмитрий Судавцов, приняли участие первый вице-

спикер парламента Виктор Гончаров, председатели думских комитетов по 

казачеству, безопасности, межпарламентским связям и общественным 

объединениям Юрий Гонтарь и по образованию, культуре, науке, 

молодежной политике, средствам массовой информации и физической 

культуре Артур Насонов, представители правительства и избирательной 

комиссии Ставропольского края, региональных отделений политических 

партий. Дмитрий Судавцов озвучил предложение коллег-депутатов о 

расширении сотрудничества с непарламентскими партиями в реализации 

предложений и наказов граждан, поступивших в ходе избирательной 

кампании 2021 года (10 публикаций). 

Заместитель председателя Думы Ставропольского края Ольга 

Дроздова приняла участие в заседании краевого координационного совета по 

противодействию распространению коронавирусной инфекции, которое 

провёл губернатор края Владимир Владимиров. На заседании обсудили 

текущую эпидемиологическую ситуацию в регионе. По информации 

краевого министерства здравоохранения, за минувшую неделю количество 

случаев внебольничных пневмоний снизилось на 13,2%. По-прежнему 

остаются свободными около 20% коек, предназначенных для больных 

коронавирусной инфекцией. Как прозвучало, медучреждения должны быть 

обеспечены запасами кислорода и медикаментов вплоть до 1 февраля 2022 

года для поддержания стабильной работы. "В новогодние каникулы система 

здравоохранения будет работать с повышенной нагрузкой. Поэтому важно, 

чтобы медицинские учреждения были обеспечены необходимым запасом 

лекарств и кислорода, и люди знали, что и в новогодние праздники 

медицинская помощь будет обеспечена в полном объёме", – 

прокомментировала итоги заседания Ольга Дроздова (9 публикаций). 

Председатель Думы Ставропольского края Николай Великдань 

принял участие в благотворительной акции "Ёлка желаний". Вместе с 

губернатором Владимиром Владимировым он снял несколько "шариков" с 

загаданными под Новый год желаниями с ёлки, которая была установлена в 

Ставрополе. "Нужно всегда верить в добро и в то, что чудеса случаются, 

особенно под Новый год. Пусть мечты всех детей обязательно сбудутся, 

пусть они будут здоровы и счастливы", – сказал Николай Великдань. (9 

публикаций). Также в СМИ было опубликовано 29 сообщений с 

упоминаниями об участии Николая Великданя в этой акции.   

Председатель комитета Думы Ставропольского края по социальной 

политике и здравоохранению Валентина Муравьёва исполнила заветное 

желание 6-летнего Кирилла из Ставрополя. В рамках благотворительной 

акции "Ёлка желаний" депутат передала мальчику планшет (4 публикации). 
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Депутат Думы Ставропольского края Анатолий Жданов будет 

исполнять желание 15-летнего мальчика, который мечтает о ноутбуке. 

"Акция "Елка желаний" – благотворительная акция, которая в 

предновогодние праздники становится волшебным чудом для многих 

ребятишек, а также взрослых старше 60 лет с ограниченными 

возможностями по здоровью. Для всех нас и взрослых, и детей праздник 

Нового года был и остается самым любимым. И пусть как можно чаще в 

эти праздничные дни исполняются большие и маленькие мечты", – сказал 

Анатолий Жданов, снимая шарик с новогодней елочки (3 публикации). 

Председатель комитета Думы Ставрополья по законодательству, 

государственному строительству и местному самоуправлению Юрий 

Скворцов также принял участие в благотворительной акции "Ёлка желаний". 

Депутат снял "шарик" с пожеланиями 4-летней Анисии из Благодарного, 

которая мечтала о кукольном домике. "Дети верят в чудеса, сказку и 

волшебство. Задача взрослых как можно дольше поддерживать в этом 

ребят. В наших силах сделать этот мир чуть добрее, исполнив заветную 

детскую мечту", – сказал Юрий Скворцов (2 публикации). 

Депутат Думы Ставропольского края Роман Савичев пополнил список 

тех, кому в этом году предстоит стать добрым волшебником и исполнить 

заветное детское желание. Недавно он снял с елки шарик, где записана мечта 

восьмилетней Варвары. В газете "Ставропольская правда" от 23 декабря 

депутат ответил на несколько вопросов, связанных с акцией, в том числе о 

том, все ли желания исполняют добрые волшебники.  

Состоялось первое заседание Общественного совета при Думе 

Ставропольского края 7 созыва, которое провёл председатель Николай 

Великдань. В Общественный совет вошли десять человек – представители 

различных общественных объединений края. Приветствуя участников 

заседания, Николай Великдань отметил, что совместная работа 

депутатского корпуса и членов Общественного совета будет способствовать 

публичности и открытости в принятии важных для края решений. "При 

работе над законопроектами очень важно учитывать общественное 

мнение. В этом депутаты полагаются на экспертно-аналитическую 

поддержку членов Совета. Вы те люди, которые имеют колоссальный опыт 

в различных сферах деятельности, от научно-исследовательских до 

социально-экономических, производственных и можете донести мнение 

жителей края при принятии важных законотворческих решений. Желаю вам 

плодотворной работы", – обратился к присутствующим Николай 

Великдань. Участники заседания избрали председателя и секретаря 

Общественного совета, единогласно поддержав кандидатуры Андрея 

Лиховида и Алины Прасоловой. Оба кандидата уже имеют опыт работы в 

Общественном совете при Думе (7 публикаций). 

Торжественная церемония открытия главной ёлки Ставрополья 

состоялась на площади краевого центра. В ней приняли участие 

Председатель Думы края Николай Великдань, представители 

правительства, руководство города, волонтёры, жители и гости Ставрополя. 
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"Несмотря на ограничения и сложности уходящего года мы прожили его 

достойно. Приняты законы, направленные на поддержку малого и среднего 

бизнеса, ряд социальных инициатив, развивается волонтёрское движение. 

Люди объединяются, преодолевая трудности этого непростого периода. 

Пусть наступающий год станет для всех успешным и плодотворным, годом 

новых возможностей и достижений, наполненным яркими событиями и 

добрыми делами. Всем здоровья и благополучия!" – поздравил ставропольцев 

с наступающим 2022 годом Николай Великдань (6 публикаций). 

Представители депутатского корпуса Думы Ставрополья оказывают 

поддержку жителям края в период действия ограничительных мер из-за 

пандемии коронавируса. Вместе с добровольцами депутаты отзываются на 

просьбы по приобретению лекарств, доставке продуктов, хозяйственных 

принадлежностей и других необходимых средств. Так, председатель 

комитета по социальной политике и здравоохранению Валентина 

Муравьёва передала продуктовые наборы малообеспеченным 

ставропольским семьям. Средства индивидуальной защиты для работников 

Железноводского комплексного центра социального обслуживания 

населения поступили от члена депутатской группы "Кавказские 

Минеральные Воды" Игоря Николаева. В Минераловодском городском 

округе Андрей Битаров оказал спонсорскую помощь домам культуры в 

сёлах Греческое и Ульяновка для проведения новогодних мероприятий. 

Также оказана поддержка прихожанам Церкви Георгия Победоносца. В 

Андроповском муниципальном округе Любовь Хенкина передала 

обратившимся за помощью семьям наборы моющих средств и предметов 

личной гигиены, которые безвозмездно предоставлены АО "Арнест". В 

администрации округа депутат провела встречу с общественностью с целью 

организации "Волонтёрского штаба". Как координатор Ставропольского 

регионального отделения Всероссийского общественного движения 

добровольцев в сфере здравоохранения "Волонтёры-медики", Любовь 

Хенкина рассказала о действующих федеральных и краевых акциях и 

призвала участников встречи принять в них участие (4 публикации). 

Депутат "Единой России" в Думе Ставропольского края Николай 

Мурашко приобрел принтер для детского дома в Кисловодске и уже вручил 

его коллективу. Необходимую в работе учреждения технику привезли сразу 

после обращения директора детдома Юрия Кулика, который встречался с 

парламентарием в рамках недели приемов граждан, приуроченной 20-летию 

создания партии "Единая Россия". Шефскую помощь детскому дому 

Кисловодска депутат оказывал и ранее. Традиционно в новогодние 

праздники он организовывает для детей и воспитателей благотворительный 

просмотр фильмов в кинотеатре "Союз". Не станет исключением и 

нынешний год (2 публикации). 

Руководитель аппарата Думы Ставропольского края Дмитрий Козлов 

принял участие в заседании президиума краевого Совета ветеранов. Были 

подведены итоги работы ветеранской организации за 2021 год, намечены 

планы на предстоящий год, а также обсуждена реализация принятого 
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краевыми депутатами на декабрьском заседании закона о патриотическом 

воспитании. Дмитрий Козлов передал ветеранам добрые пожелания от 

спикера Думы Ставропольского края Николая Великданя. Как прозвучало, 

конструктивное взаимодействие с ветеранской организацией помогает при 

подготовке многих социальных законопроектов, в том числе, принятого 

накануне закона о патриотическом воспитании. Ветераны выразили 

уверенность в том, что этот закон поможет скоординировать усилия всех 

органов власти, образовательных учреждений, общественных организаций в 

работе с подрастающим поколением. В ходе обсуждения высказаны 

предложения о дополнительной социальной поддержке ветеранов Великой 

Отечественной войны, тружеников тыла. Представители старшего поколения 

считают, что необходимо сохранить существующее финансирование из 

краевого бюджета ремонта жилья фронтовиков. Кроме того, члены 

президиума предлагают расширить категории жителей Ставрополья, которые 

могут претендовать на звание "Ветеран труда". Отмечалось, что площадкой 

для обсуждения актуальных тем должен стать Совет старейшин при Думе 

края (3 публикации). 

В Ставрополе у мемориала погибшим при исполнении служебного 

долга на Северном Кавказе и Афганистане, состоялась торжественная 

церемония возложения цветов.  Память павших за Родину земляков почтили 

депутаты Думы Ставропольского края Юрий Скворцов и Дмитрий 

Шуваев. Участники мероприятия почтили память воинов минутой молчания 

и возложили цветы к мемориалу. Имена героев навсегда останутся в памяти 

коллег, а истории об их подвигах будут передаваться из поколения в 

поколение и служить делу воспитания у молодых полицейских верности 

служебному долгу, чести и достоинства (3 публикации). 

В рамках рабочей поездки Апанасенковский муниципальный округ 

посетил депутат Думы Ставропольского края Игорь Тапсиев, написала 

газета "Приманычские степи" от 21 декабря. Он встретился с главой округа 

Владимиром Ткаченко и его заместителями, а также председателем 

окружного совета Валерием Русановским. Разговор с представителями 

местной власти шел о сложившейся в округе демографической ситуации, 

обстановке в социальной сфере, взаимодействии по различным 

направлениям. Также краевой парламентарий побывал в детском доме № 6 

села Дивного, обсудил с его директором Светланой Терешко текущие 

вопросы, познакомился с воспитанниками учреждения, над которым решил 

взять шефство. Кроме того, Игорь Тапсиев побеседовал с руководителем 

волонтерского штаба Апанасенковья Сергеем Шияновым на тему 

дальнейшего взаимодействия в сфере развития добровольческого движения 

(2 публикации).  

Очередной день рождения И.В. Сталина коммунисты Ставрополья 

отметили возложением цветов к бюстам Вождя, а также проведением 

круглого стола в честь дня рождения Генералиссимуса. Центральным 

мероприятием стал круглый стол, в котором приняли участие первый 

секретарь краевого комитета партии, вице-спикер регионального парламента 
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Виктор Гончаров, второй секретарь крайкома партии, глава комитета 

краевой Думы Виктор Лозовой, секретари крайкома, секретари партийных 

организаций и другие активисты. Виктор Гончаров в своём вступительном 

слове напомнил собравшимся о жизненном пути Иосифа Сталина, о его 

вкладе в жизнь партии и советского государства, в разгром фашизма, в 

создание основ могущества Советского Союза, о его современной роли в 

жизни страны и всего человечества (2 публикации). 

10 декабря во время проведения личного приёма граждан депутатом 

Думы Ставропольского края Иваном Якименко к нему обратился 

председатель Совета ветеранов Александровского муниципального округа 

Н.А. Счастный с просьбой оказать помощь ветерану Великой Отечественной 

войны В.Ф. Горбовскому в ремонте кровли навеса. В тот же день была 

выделена спонсорская помощь на приобретение строительных материалов. В 

настоящее время работы по замене кровли навеса завершены (2 публикации). 

Газета "Пятигорская правда" от 22 декабря написала о прошедшем в 

Пятигорске приёме граждан, который провел депутат Думы Ставропольского 

края Жаник Гончаров в общественной приемной партии "Единая Россия". 

Пятигорчане получили возможность рассказать о своих проблемах.  О 

необходимости привлечь больше внимания к деятельности литературно-

музыкального объединения "Эолова арфа" говорила его руководитель 

Любовь Коломиец. По словам женщины, поэты и музыканты испытывают 

сложности при выпуске своего ежегодного альманаха: не хватает финансов и 

необходима новая оргтехника. Председатель Совета женщин Пятигорска в 

микрорайоне Бештау-Горапост Евдокия Коновалова рассказала о том, что у 

организации нет своего помещения, что создает большие неудобства в 

работе. Также она попросила выделить подарки к Новому году детям в особо 

нуждающихся семьях в микрорайоне и проработать вопрос о перечне 

бесплатных лекарственных средств, в частности разных видов инсулина. 

Сразу двоих людей волновала проблема сточных вод в проезде Поперечном. 

Жаник Валерьевич отметил, что вопрос будет рассматриваться только 

после того, как подготовят и утвердят проектно-сметную документацию по 

реконструкции Бештаугорского шоссе, где заложен также большой проект по 

ливневой канализации (2 публикации).  

В рамках Общероссийской декады приема граждан, приуроченной ко 

Дню образования партии "Единая Россия", депутат Думы Ставропольского 

края седьмого созыва Николай Кашурин провел прием граждан на 

площадке общественной приемной Председателя партии "Единая Россия" 

Д.А. Медведева в городе Пятигорске. Как сообщила газета "Вечерний 

Ставрополь", № 195-196 от 23 декабря, депутату поступило 14 вопросов и 

обращений от граждан. Людей волновала безопасность приобретения 

транспортных средств на вторичном рынке, правомерность взыскания 

задолженности по жилищно-коммунальным услугам, оказание содействия в 

удостоверении нотариусом доверенности на дому, вопросы из сферы 

семейного законодательства и другие.  
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В Ставропольском государственном медицинском университете на 

заседании учёного совета прошла торжественная церемония награждения 

лучших представителей медицины региона. Почётные грамоты Думы 

Ставропольского края за заслуги в области здравоохранения и многолетний 

добросовестный труд вручили заместитель председателя Ольга Дроздова и 

председатель комитета по социальной политике и здравоохранению 

Валентина Муравьёва. Заместитель председателя Думы поблагодарила 

врачей и преподавателей вуза за вклад в развитие медицины Ставрополья и 

сохранение здоровья жителей края. К участникам церемонии обратилась 

Валентина Муравьёва, поблагодарив их за самоотверженность в борьбе с 

коронавирусной инфекцией (5 публикаций). 

Первые заместители председателя Думы Ставропольского края 

Дмитрий Судавцов, Андрей Петренко и Виктор Гончаров приняли 

участие в ежегодной церемонии награждения тружеников 

агропромышленного комплекса и перерабатывающей промышленности 

"Золото полей-2021". На торжественной церемонии много тёплых слов было 

сказано и в адрес ветеранов – заслуженных работников агроотрасли, тех кто 

принимал активное участие в становлении АПК Ставрополья. Они были 

удостоены различных краевых наград (4 публикации). 

В Гуманитарном институте Северо-Кавказского федерального 

университета прошла традиционная "Неделя кафедры рекламы и связей с 

общественностью", объединившая студентов и специалистов рекламной и PR 

областей. Данное мероприятие проводится дважды в год и содействует 

развитию информационного пространства вуза, а также адаптации его 

студентов к условиям современного медийного общества. Ежедневно для 

участников проводились различные мероприятия, лекции и дискуссии с 

опытными экспертами. Им удалось получить огромное количество полезной 

информации от выдающихся спикеров в области рекламы и связей с 

общественностью, узнать, как снимаются документальные фильмы, 

поучаствовать в кейс-сессии от генерального директора ООО "Козий 

молочный комплекс "Надеждинский" Алексея Семенова. Почетным гостем 

мероприятия стал председатель комитета Думы Ставропольского края по 

образованию Артур Насонов (2 публикации). 

В Ставрополе установили памятник Георгию Косенко. Бюст открыт по 

инициативе и на средства Российского военно-исторического общества и 

Российского исторического общества. Памятник выдающемуся разведчику 

появился у школы №6 краевого центра, которая носит имя героя. В 

церемонии открытия бюста приняли участие спикер краевой Думы Николай 

Великдань и депутат Сергей Шевелёв. 

Стало известно, какой объем расходов запланирован на каждого 

депутата Думы Ставрополья в 2022 году. Соответствующее постановление 

регионального парламента размещено на официальном интернет-портале 

правовой информации края, сообщил телеканал ГТРК "Ставрополье" от 19 

декабря. Согласно документу, "объем расходов, выделяемых в 2022 году на 

обеспечение деятельности депутата Думы Ставропольского края в 
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избирательном округе не может превышать 100 тысяч рублей". Депутату 

компенсируют почтовые расходы, а также абонентскую плату за 

установленные в служебном помещении, предоставленном депутату в 

избирательном округе, телефон и факс. Кроме того, оплатят и расходы на 

оплату междугородных служебных разговоров по Ставропольскому краю, 

подключение и использование Интернета. Использование депутатом краевой 

думы в избирательном округе автотранспорта администрации 

муниципального или городского округа производится по тарифам 

автотранспортного предприятия. При этом оплачено будет не более 120 

часов в квартал. Командировочные расходы возместят по нормам, 

установленным правительством РФ. Но не более чем на одного из 

помощников депутата в месяц при направлении в служебную командировку 

в пределах края. Общая продолжительность служебных командировок всех 

помощников депутата, расходы на которые возмещаются, не должна 

превышать 24 дней в году. Возмещаются расходы на приобретение 

компьютерной и копировально-множительной техники, средств связи, 

мебели, бытового и другого оборудования для оснащения служебного 

помещения депутата в избирательном округе. Коммунальные услуги 

оплачиваются из расчета площади служебного помещения площадью не 

более 18 квадратных метров. Возмещаются расходы на приобретение 

канцелярских товаров и расходных материалов к компьютерной и 

копировально-множительной технике, установленной в служебном 

помещении. Также оплачиваются подписка на периодические печатные 

издания, приобретение и сопровождение справочно-правовых систем, 

установленных на компьютерной технике в служебном помещении депутата.  

На заседании правительства СК, которое провёл губернатор Владимир 

Владимиров, было принято решение внести измерения в законодательство, 

позволяющие привлекать инвестиции в химотрасль Ставрополья. Участие в 

заседании принял председатель Николай Великдань. 

"Высокотехнологичная химическая отрасль традиционно является одним из 

флагманов промышленности Ставрополья. Это одно из приоритетных 

направлений инвестиционной деятельности на территории края, которому 

депутаты Думы оказывают законодательную поддержку", – 

прокомментировал принятое решение глава краевого парламента, написала 

газета "Ставропольская правда" от 20 декабря. 

23 декабря 2021 года в зале заседаний администрации Кочубеевского 

муниципального года состоялось очередное заседание Думы Кочубеевского 

муниципального округа. На нем был рассмотрен ряд вопросов, которые 

касаются имущественных и земельных отношений на территории округа, 

были утверждены Положения о муниципальном жилищном контроле, об 

оказании поддержки благотворительной деятельности и добровольчеству, об 

оказании поддержки социально-ориентированным некоммерческим 

организациям, также были рассмотрены вопросы ликвидационного баланса 

отдельных учреждений района. Все решения были приняты депутатами 

единогласно. Помимо рабочих моментов в преддверии праздника многие 
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присутствующие получили заслуженные награды. Так, депутат Думы 

Ставропольского края Владимир Шевченко вручил главной медицинской 

сестре Кочубеевской районной больницы, депутату Думы Кочубеевского 

муниципального округа Светлане Киримовой Почетную грамоту Думы 

Ставропольского края "За заслуги в развитии социальной сферы, 

многолетний добросовестный труд". 

Первый заместитель председателя краевого парламента Дмитрий 

Судавцов принял участие в первом заседании нового состава Избирательной 

комиссии Ставропольского края.  В ходе заседания тайным голосованием 

были избраны председатель, заместитель председателя и секретарь 

избирательной комиссии. В своём приветственном слове первый вице-спикер 

от имени коллег по депутатскому корпусу поблагодарил предыдущий состав 

крайизбиркома и выразил уверенность в том, что новая команда справится со 

всеми задачами по организации в крае избирательного процесса "Кавказская 

здравница" от 18 декабря. 

23 декабря в ГБУЗ СК "СККБ" побывали представители 

Ставропольского регионального отделения всероссийского общественного 

движения "Волонтеры-медики". Волонтеры-медики, студенты пятого и 

шестого курсов СтГМУ, вместе с региональным координатором проекта по 

СКФО, депутатом Думы СК Любовью Хенкиной и директором 

благотворительного фонда "Ангел" Александром Шевченко, поучаствовали в 

украшении Ставропольской краевой клинической больницы к Новому году. 

В рамках Общероссийской акции "Новый год в каждый дом" волонтеры-

медики в образе Деда Мороза и Снегурочек поздравили сотрудников и 

пациентов СККБ с наступающими праздниками и пожелали всем здоровья в 

Наступающем Новом Году (2 публикации). 

 

Поздравления, обращения депутатов 

Поздравление Н.Т. Великданя с Днём энергетика (7 публикаций). 

Поздравление Н.Т. Великданя с Днём работника органов безопасности 

Российской Федерации (10 публикаций). 

В газете "Огни Кавминвод" от 21 декабря было опубликовано 

поздравление с Новым годом от депутата Думы Ставропольского края 

Н.А. Мурашко. 
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